



Acelerado. Sin haberlo consultado, el senador Alejandro Rojas Díaz Durán metió en problemas a su bancada. Nadie se enteró de la invitación formal que hizo a la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, para debatir el tema de los fideicomisos del Poder Judicial, ni su coordinador parlamentario ni sus compañeros morenistas, a quienes simplemente ignoró. Al irse por la libre, Rojas Díaz Durán se tomó una atribución que no le corresponde. Existen vías institucionales y no es a través de un senador. La obligada desinvitación a Piña sube la temperatura en el tema que tiene contrapuestos a los poderes de la nación. ¿Pues en qué estaba pensando?

Past track. Morena y sus aliados legislativos decidieron que será este mismo martes cuando el pleno del Senado apruebe la eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial, por lo que los cuatro coordinadores parlamentarios del oficialismo giraron instrucciones a sus 77 senadores para que ninguno de ellos falte a la sesión. Hasta la tarde de ayer, la Junta de Coordinación Política, que preside el morenista Eduardo Ramírez, no tiene previsto abrir un espacio para invitar a la ministra Norma Piña para dialogar en torno al tema. El asunto se va sin escalas al terreno de la inconstitucionalidad. Seguimos...

Olla de oro. Uno de los políticos más beneficiados ha sido el senador Dante Delgado, con medio siglo metido en el oficio y a sus 72 años dice que se debe acabar con los vicios del pasado, aquellos que él mismo ayudó a construir. Ayer dio su informe de resultados legislativos que, a la postre, resultó una oda al partido naranja y a la confirmación de que no va en alianza con PAN, PRI y PRD. No es casual que, al mismo tiempo, se haya generado la noticia de que Samuel García, el joven gobernador de Nuevo León, pidió licencia para contender por la candidatura de MC a la Presidencia. Esa misma que desea Dante Delgado. MC. el tercero en discordia.

Pizca de orden. En un encuentro con militantes de Morena en Los Ángeles, California, el presidente nacional de ese partido, Mario Delgado, llamó a militantes morenistas a mantenerse unidos, pues aseguró que ninguna frontera puede dividir al pueblo mexicano. "Todas y todos unidos, que nada ni nadie nos divida". Acompañó a Claudia Sheinbaum, coordinadora de Defensa de la Cuarta Transformación, en su gira por la ciudad angelina. Mientras hablaba bien de su movimiento, morenistas tiraban a golpes su discurso. Alfa González, alcaldesa de Tlalpan, denunció que morenistas golpearon a sus colaboradores. A golpes no se discuten las ideas.

Lord Mañas. En una controvertida decisión, el Congreso de Michoacán designó a Marco Antonio Bravo Pantoja como el nuevo auditor superior del estado. Elección que ha generado polémica debido a la relación de "compadre" del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. A pesar de las críticas, Bravo asumirá el cargo para los próximos siete años, pues contó con el respaldo de 28 votos a favor en una sesión extraordinaria. La diputada Julieta Gallardo, del PRD, ha cuestionado la legitimidad del proceso, calificándolo de "acto mañoso" y advirtiendo sobre posibles denuncias legales contra los diputados que votaron a favor. Los que no eran iguales.

